
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 1月 23日（水） 第 26回 例会 （通算 2820回） 

会長：遠藤 正夫 副会長：橋本 孝来 幹事：池城 貞光 副幹事：大田 次男 

国際ロータリー第２５８０地区 

：今月のロータリーレート＄１=112円： 

◆クラブテーマ 『ロータリーを楽しもう！』 

例会日 水曜日 12：30～13：30   TEL/FAX（0980）83－2917 
例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311  URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 
事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4  E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ 

国際ロータリー第 2580地区 

   今週のクラブ紹介 

RI 会長 バリー・ラシン

東京田無ロータリークラブ 

～ 誕生 1969年 6月 ～ 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1． 真実かどうか 

2． みんなに公平か 

3． 好意と友情を深めるか 

4． みんなの為になるかどうか

地区ガバナー：松坂 順一氏「研修と活性化」 

会長：斉藤 実  クラブテーマ「奉仕に通じて友情を深め充実したロータリー」 

例会日時：木曜日 12：30～13：30  例会場所：東京信用金庫田無支店 2階 

◆スポンサークラブ：東京武蔵野ロータリークラブ 

◆会員数：正会員 25名 

西東京市は、東京都区部の西部地域に隣接し、武蔵野台地

のほぼ中央に位置しています。都心から約 20 ㎞で、西武新

宿線と西武池袋線で都心と結ばれ、市内には 5つの駅（田無

駅・ひばりヶ丘駅・保谷駅・西武柳沢駅・東伏見駅）がありま

す。北は埼玉県新座市、南は武蔵野市および小金井市、東は

練馬区、西は小平市および東久留米市に接しています。 

小林 正道 氏 4日（金）   宮城 早人 氏 21日（月）  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願

いいたします。6 月までの下半期、ご支援の程、よろし

くお願いいたします。今年の正月は天気が悪く雨ばか

りでしたが、個人的には息子の長男が成人で二十歳

になりました。年明けの後半から上野 RC35 周年を始

め、岡崎南、台湾、地区大会と皆さんとご一緒しながら

行事に参加することが増えて来ます。是非、多くの会

員で参加したいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。今日は、新年の挨拶となっておりますのでよろしく

お願いいたします。 

 

 

2 月 21 日地区大会に申込がまだの方は早めにお申

し込み下さい。台北大同扶輪社の周年事業が 4/16

（火）、今月 28 日東京上野 RC35 周年記念式典があ

り友好締結式もございます。申し込みはまだ可能です

ので多くのご参加をお願いいたします。第 2 回地区ワ

イン会開催のご案内が来ております。2/11午後 7時～

ビストロマンモルトルで会費は 6 千円。お問い合わせ

は根路銘様となっていますが、まとめて申込いたしま

すので、事務局までお願いします。 

 

 

情報・広報委員会：佐藤智博委員長 

こんにちは。本日、例会終了後にオリエンテーションを

行います。まだ受けていない方向けに今後も開催して

いきますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA：東上里 和広委員長 

新年あけましておめでとうございます。昨年はお世話

になりました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

入会して約 1 年半が経ちました。入会して半年後に

2018-19年度 SAAの委員長に大役を仰せつかりまし

たけれども、人前で話したり気の利いた事はあまり言え

ないですけれども、今、SAA会員の皆さんにLINE等

で励ましたり、ご協力頂きながらどうにかさせて頂いて

いる次第です。今日もロビーの方で話していましたが

あと半年だと、あと 6 ヶ月で私は卒業出ですが、皆様

のお力添えを頂きながら、また私も皆様にご協力が出

来るように精進していきたいと思います。今年も頑張っ

ていきますのでどうかよろしくお願いいたします。 

プログラム・親睦委員会：我那覇 宗広委員 

あけましておめでとうございます。毎回、次は誰にしよう

かといろいろ悩みはございますが、是非、皆さんも旬な

方と言いますか、こんな方がいるよとロータリーの卓話

に呼びたい方がいらっしゃいましたらお声かけして頂

ければと思います。私事でもお話しさせて頂きますと、

石垣島の観光が弱いとお話させて頂いておりますけれ

ども、いろんな所で今年は動こうかと思っています。私

もそうですが、うちなーの翼として八重山観光の将来を

考えた時に今、何をしなければいけないのかということ

を要請も含めて来週早々に動きをしたいと考えていま

す。またロータリーのこの場でも何かあった時には紹介

させていただきたいと思っております。今まで三カ年間

お世話になった八重山に感謝の気持ちを込めてこの

一年間動こうと思っておりますので、皆さんよろしくお

ロータリーソング：君が代   四のテスト 

ソングリーダー :小底 厚子 

メ ー ク ア ッ プ：吉田 貴紀 我那覇 宗善 漢那 憲隆 宮良 幸男  

           新 賢次  上原 晃子 大濵 達也 

＊遠 藤 正 夫 ：新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

＊今 西 敦 之：新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

＊新 城 永 一 郞：新年あけましておめでとうございます。 

＊小 林 昌 道：新年あけましておめでとうございます。どうぞ今年もよろしくお願いいたします。 

 ◆BOX ￥4，000 （累計￥100，000）  ◆コイン ￥2，750 （累計￥59，718） 合 計￥159,718  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪第 24回 1月 9日（水）例会報告 （通算 2818回）≫ 

＜司会進行＞東上里 和広 

会 長 挨 拶 ： 遠 藤 正 夫 

会 員 総 数 ：43名 

出席義務会員：42名 

出 席 数：28名 

欠 席 数:14 名 

出 席 率：66.66 % 

通算出席率：66.67％（12月） 

＜出席報告＞ 

本日のニコニコ 

 

年 始 の 挨 拶 

 

 

 

 

幹 事 報 告 ： 池 城 貞 光 

◆◇◆ 年始の挨拶 ◆◇◆ 

◆◇◆ 会員からの報告 ◆◇◆ 



願いいたします。 

情報・広報委員会 佐藤 智博委員長 

私も東上里さんと同じくらいの時期に入って、間もなく

委員長という役を仰せつかってちょっとずつ何か出来

ればいいかなという事で、最近少しずつ始められてい

るかなと思っております。以前もやられていたようです

がロータリーの友の記事の中のトピックスをピックアップ

して、こういう場で皆さんにお伝えしようと先日、委員会

のメンバーで決めました。1月号を少しご紹介させて頂

きますと、職業奉仕が特集でして 8 ページから職業奉

仕についていろいろ載っております。私も職業奉仕と

は何かとまだまだこれから勉強していかなければいけ

ない所ですが、一番最初の福岡西RCの廣畑さんとい

う方の記事が分かりやすかったと思います。職業奉仕

というのは職業を通じた奉仕活動という事で例えばお

医者さんが無料で診療するとか、弁護士さんが無料で

相談するとかという事ではなくて、そういった事も勿論

立派な事ですが、そういったところはどちらかと言うと

社会奉仕で職業奉仕は自分の仕事、職業これが天か

ら与えられた天職、それを通じてその仕事を一生懸命

する事、具体的な道しるべが四つのテストで、これに照

らしてその仕事が真実かどうか、公平か、好意と友情を

深めるか、みんなの為になるかどうか、これに照らし合

わせて職業を行う。それがビジネスの繁栄に繋がると

いう事でございました。それを通じて社会に貢献して行

く。私の仕事で言うとホテルの支配人という立場なので、

それを私に照らし合わせてみると、出来るだけ快適な

客室をご用意する、出来るだけ良いサービスをする、

良いお食事を提供するというところで皆様に快適にご

利用頂くという事が自分のビジネスの繁栄にも繋がる

し社会への貢献にも繋がると思いながらやっていきた

いと思っております。例会でいつも皆様にご利用頂い

ておりますし、地元の皆様にも忘年会や新年会でご利

用いただいております。レストランでもお食事をされる

際に気になった事とかありましたら、私の方にお伝え頂

いて改善出来るところは改善して行く事がローターを

通じての職業奉仕の一つかと思いますので、今後とも

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

会員増強委員会：宮城 早人委員長 

あけましておめでとうございます。昨年の 6月までは幹

事という役でさせて頂きましたが、昨年の 7月からは増

強委員長を仰せつかっております。1 月 23 日に松田

新一郎君が入会する事が決まりました。皆さんからもこ

の人という方がいらっしゃったら是非、ご紹介頂いて会

員増強に努めて参りたいと思いますので、ご協力の程、

よろしくお願いいたします。私事で恐縮ですが、私の

教室、早稲田育英ゼミナールですが、小中高で約 80

名程いますが、今年もしくは年明けにもしかしてですが

医学部と獣医学部に合格者が出るかも知れないと今、

頑張ってセンター試験の勉強もして頂いているところ

で期待しているところです。四つのテストに照らしてみ

んなの為になるかどうかという事を目標にこういったとこ

ろも指針させて頂きながら企業経営をさせてもらってい

る次第でございます。5 人の父親としてもこの一年、よ

り一層父親業にも邁進して参りたいと思います。会員

の皆様のますますのご活躍とご家族のますますのご繁

栄、ご発展をお祈り申し上げます。 

会員選考・職業分類委員会：米盛 博和委員 

今年、初夢を見ました。何故か大学の講義を受けて席

に座っている夢を見たんです。朝、なんでこんな夢を

見たのかなぁと考えてみたら、あーヘアスタイルの伸び

代はなくても脳の伸び代はあるのかなぁと自分で考え

るようにしています。自分の健康そして会社の事も少し

変化のある一年にしたいと思います。そしてロータリー

では 45 名から 50 名ぐらいの会員が推移しています

が、厳しく優しく地域にマッチした人材、また推薦があ

りしたら慎重の上にも慎重に立派なロータリーの会員、

品格あるロータリアンとしての組織作りをしていきたいと

思います。今年もよろしくお願いいたします。 

職業・社会・青少年奉仕委員会：小林 昌道副委員長 

一年間というのは早いと思いますね。除夜の鐘を打っ

たらまた次の除夜の鐘を打つ、一年間が半年ぐらいの

感覚ですね。子供がそんなこと思ったら終わりかなと思

いますけど。一年間無事に過ごせましてこれからまた

皆さんとやっていきたいと思います。今年は平成も変

わって新しい年号になります。この四つのテストの真意

に基づいて行動していただきますよう、よろしくお願い

いたします。 

地区米山奨学：大浜 勇人副委員長 

地区の方では次年度の学生さんが 12 月に選考試験

を受けて決定しました。今年の 7 月からの話しですが

次年度も動き出しているという状態です。私事ですが、

次男が大学合格しました。愛知の方に行きます。家族

としては食卓が一人減るのでだいぶ変化が起こるなと

思います。初めての経験なものですからちょっと寂しい

なと思いつつ今年も頑張っていきたいと思います。今

年も皆出席でいきたいと思っておりますので、是非、出

席率向上にご協力下さい。今年もよろしくお願いいた

します。 

ロータリー財団：仁開 一夫委員長 

あけましておめでとうございます。新しい方はなかなか

分かりづらいと思いますが、米山との区別がつけかね



ているかと思います。ロータリー財団は世界にあるもの

で、米山は日本だけです。米山は外国人相手に勉強

したい方に奨学資金をあげて国に帰ってから日本との

平和をうまくやって行きましょうという事をやっています。

ロータリー財団は例えばポリオプラスとか水の問題、井

戸掘りとか世界各国に援助する団体です。米山もロー

タリー財団も皆さんから寄付金を頂いていますが米山

が世界にあると考えないでください。米山は日本だけ

の財団です。ロータリー財団は地区補助金で各クラブ

に 60 万くらいあげる事ができるけれども毎年ではない

です。内容によっては毎年もありますが同じ事業に何

年も続けてはせず単年度制です。次年度の地区補助

金の申請については、理事会で決まったのが子供防

犯教育用ＤＶＤを八重山地区における全ての小学校

34 校に贈ろうと話しを進めています。最終的な決定は

まだですが、次年度の会長、幹事へ私からのお願い

です。ただ郵送で送付して観てくださいではなく、せめ

て石垣島、竹富島の学校に行って手渡しで贈ってそし

てあげっぱなしにせず子供達に見せましたという報告

をもらった方がいいと思います。財団からも当クラブか

らもお金が出るのでフォローの方もよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～例会風景～ 

～例会風景～ 

≪第 25回 1月 16日（水）夜間例会（新年会） （通算 2819回）≫ 

於：アートホテル石垣島 

『黄綬褒章』を受賞した時
の事をお話ししていただ
きました伊盛米俊氏 

顧問の中山義隆市長も
ご来会くださいました。 

世界平和の鐘設置 30 周年
記念事業のご報告  
支部長 大濵達也氏 

一本締めで閉会 


